

9 経 清

2019年(平成31年) 1月11日 金曜日

韓国啓明大学と 就業体験で協定

ニッヂ

企業と留学生のマッチング
などを手掛けるニッヂ(那覇
市、次呂久由利寛代表)は9
日、韓国大邱の啓明大学と県
内企業へのインターンシップ
協定を結んだ。7月から派遣す
る事業を始め、1年目は約10
人の受け入れを想定。次員又
代表は「協定締結で日本語能
力の高い学生を継続的に受け
入れることができる。留学生
の就職と県内企業の外国人採
用の双方に貢献できる」と述べ
た。



県内企業へのインターンシッ
プ受け入れに向け、携帯した
ニッヂの次呂久代表(右)と
啓明大学の李学部長(中央)、
金學科長(左)が11日、那覇市の沖
縄タイムス社

用を支援していく」と語った。
用後の急な離職や外国人材の
育成に不安を抱える企業にと
つては、採用前に社内体制を
整える準備ができる。
同大は琉球大学や名桜大学
とも交換協定を結んでおり、
交換留学も盛んという。11日
沖縄タイムス社を訪れた同大
人文国際学部の李炳暉学部
長と日本学科の金明洙学科
長は「県内で就職を希望する
学生も多く、体系的に支援し
ていける。協定に期待してい
る」と話した。問い合わせは
ニッヂ、電話098(943)
0400。